

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Fernando Santiago de Obeso

Edad: 87 años

Me llamo Fernando nací en Retortillo, en Reinosa he hecho mucho de mi vida.

Recuerdo de Reinosa que fui a la escuela de Doña Trini, era para chicas, pero también íbamos tres chicos. Comprábamos las gabardinas con solapa en una tienda que se llamaba "Abascal".

En Reinosa había mucho ambiente. Los domingos a las cinco bajábamos de copas y después al baile, al "Crisan" y a la sala el "Gon". Abrieron más tarde la sala "Vejo" y los demás bailes tuvieron que cerrar.

También íbamos al cine "Madrid" y al Teatro recuerdo que echaban buenas películas, colocaban en los soportales buenos carteles anunciando las películas.

En la plaza de Abastos había muchos puestos y fuera venía la gente de los pueblos a vender, conejos, huevos, pollos, patatas..., bajábamos con los carros y las vacas.

También recuerdo cuando teníamos que bajar a Reinosa con buenas nevadas, teníamos que ir haciendo camino, casi no podíamos andar.

La peña de Casados y Solteros organizaban eventos para dar dinero a la Residencia de Ancianos.

La feria de San Mateo era muy grande había mucho ganado, duraba 3 o 4 días.

Me da pena ver a Reinosa así, ya no es la de antes, ya no hay aquella armonía, ni el ambiente de antes. Está muerta, hay más vida en Campoo que aquí. Paseo por Reinosa y casi no hay nadie, ni en los bares. Se va a quedar como un pueblo, muchos locales y comercios se alquilan o se venden.

La gente de Reinosa ahora es mas saludable que antes, hacen mas deporte, es por lo que yo considero que no van tanto a los bares. Creo que parte de la bajada del ambiente de Reinosa es por esta razón.

Cambiaría de Reinosa a las personas, no hay unión entre la gente, son más independientes. Antes si alguien necesitaba algo se le ayudaba, eso ahora no se ve.

Reinosa a 26 de abril de 2022